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 Le 8 mai 2025 nous avons accueilli avec  
joie notre Pape Léon XIV. Venu du Pérou, né 
aux États-Unis, religieux augustinien. Nous 
avons accompagné avec émotion son tout 
premier message. Nous devons l’accompagner 
dans la lourde mission qu’il a maintenant. 
Que l’Esprit Saint le guide, et que Marie  
l’accompagne.  
 

Le 8 Juillet l’Église fête le Bienheureux Pierre 

Vigne, prêtre missionnaire et fondateur…Elle 

le fait, et nous tous aussi, en rendant grâce à 

Dieu : par l’exemple qu’il a donné tu nous encourages, par son enseignement 

tu nous éclaires, à sa prière tu veilles sur nous. ». 

>>> nous lui confions le Chapitre Général de la Congrégation qui 

se célèbrera du 11 au 26 juillet, à Valence - France 

 LE MOIS D’AOÛT est aussi un mois “remarquable” pour notre connaissance du 

Bienheureux Pierre Vigne. Vous pouvez : 

• fêter son anniversaire de naissance : le 20 Août 1670, à Privas., et son 

anniversaire de Baptême : le 24 Août …pour lui, jour particulièrement important 

car : ”c’est le jour où l’on a été appelé à l’Évangile, c’est la résurrection 

particulière”, disait-il...Il nous appelle aussi à faire mémoire de notre Baptême ! 

Pourquoi pas, en entrant dans l’église, près du Baptistère ? 
    
  

 
 
 
 

                Avec Léon XIV, contemplons Marie dans son  
  son Assomption (15 août) et confions-lui ses intentions, 

qui sont aussi les nôtres et celles du monde qui souffre. 
 

« CONFIONS A MARIE  

le service de l'Évêque de Rome, pasteur 

de l'Église universelle,  

nous nous tournons…vers l'Étoile de 

la mer, vers la Mère du Bon Conseil, 

comme vers un signe d'espérance.  

Nous implorons de son intercession le 

don de la paix, le soutien et le  

réconfort  pour ceux qui souffrent, 

        la grâce pour nous tous  

d'être des témoins du Seigneur ressuscité.    

Que Marie Très Sainte, Femme de la Pentecôte, Vierge visitée par 

l’Esprit, Mère pleine de grâce, nous accompagne et intercède pour nous. 

Confions-nous tous à l’intercession de Marie Très Sainte.  

Par l’œuvre de l’Esprit, elle est devenue “Demeure consacrée à Dieu”. 

 Avec elle, nous pouvons aussi faire l’expérience de la joie d’accueillir le 

Seigneur et d’être signe et instrument de son amour. 

Que la Mère de Dieu nous aide à marcher ensemble sur le chemin de la 

paix. »                 Sainte Marie, Mère de Dieu, prie pour nous. 
 

 

  

J’ai été choisi sans aucun mérite 
et, avec crainte et tremblements,  
je viens à vous comme un 
frère qui veut se faire le 
serviteur de votre foi et de 
votre joie, en marchant avec 
vous sur le chemin de l’amour de 
Dieu, qui veut que nous soyons 
tous unis en une seule famille.   
                              18 mai 2025 
                           
 Que la paix soit avec vous tous !... telle 

est la première salutation du Christ 
ressuscité, le Bon Pasteur qui a donné sa 
vie pour le troupeau de Dieu.  
Moi aussi, je voudrais que ce salut de 
paix entre dans votre cœur, 
atteigne vos familles, toutes les 
personnes, où qu'elles se trouvent, tous 
les peuples, toute la terre. 
C'est la paix du Christ ressuscité, une 
paix désarmée et désarmante, humble et 
persévérante. Elle vient de Dieu, Dieu 
qui nous aime tous inconditionnellement.     
8 mai 

 

Dans la famille, la foi se 
transmet avec la vie, de 
génération en génération : 
elle est partagée comme la 
nourriture sur la table et les 
affections du cœur. Cela en 
fait un lieu privilégié pour 
rencontrer Jésus, qui 
nous aime et veut notre 
bien, toujours.       1er juin 

 

jeter le filet encore et encore pour 
plonger dans les eaux du monde 
l’espérance de l’Évangile, de 
naviguer sur la mer de la vie pour que 
tous puissent se retrouver dans 
l’étreinte de Dieu. 18 mai  
 



     Pour ces mois de juillet et août notre Pape Léon nous laisse aussi des messages qui 
peuvent nous accompagner et nous encourager. Notre vie peut « multiplier l’espérance » 

autour de nous. 
  

 

                                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

     
 
 

 

 

 

 
    

 

 

 

 

 

“Réjouissez-vous en Notre Seigneur, 

dit l’Apôtre Paul, je le dis encore 

une fois : réjouissez-vous ; que votre 

bienveillance soit connue de tous, 

car le Seigneur est proche”. Ph.4,5 

                                                      

                                                    Réjouissez-vous… 

                                                              Cassien raconte que St Jean 

                                                    l’Évangéliste se distrayait avec une 

perdrix : cela avait scandalisé un chasseur !  
 

Ce grand Apôtre lui fit 

comprendre que, de même que son arc 

devait quelquefois être relâché, 

l’esprit humain devait aussi pouvoir 

se détendre dans ses occupations 

spirituelles… 

Saint Louis voulait qu’après les repas on dise quelques mots pour 

rire… 

Ceci dit, qu’aucune mauvaise conversation ne sorte pourtant de 

votre bouche. Qu’il n’en sorte que de bonnes et capables de nourrir la 

foi, afin qu’elles inspirent la piété à ceux qui les écoutent… 

 

Aigreur, emportement, colère, clameurs et médisance, tout cela doit 

disparaitre entre vous, dit encore St Paul Eph.4,31. Il ne faut jamais non 

plus faire paraître de l’infantile dans vos paroles et actions !... 
 

Il faut garder un juste milieu dans la récréation, -ou les loisirs-, 

entre les paroles qu’on dit pour se divertir et celles qu’on dit pour 

s’édifier !  

Faisant ainsi, en sorte que le salut de l’âme et la santé du corps y 

trouvent tous les deux leur avantage. 
 

      H.N.II-85-86.  

 

   Dieu sème la semence de sa parole 
sur toutes sortes de sols, c'est-à-dire dans 
n'importe laquelle de nos situations : 
parfois nous sommes plus superficiels et 
distraits, parfois nous nous laissons 
emporter par l'enthousiasme, parfois nous 
sommes accablés par les soucis de la vie,  
mais il y a aussi des moments où nous nous 
montrons disponibles et accueillants.  
           Dieu est confiant et espère que 
tôt ou tard la graine fleurira. Il nous aime 
ainsi : il n'attend pas que nous soyons 
la meilleure terre, il nous donne toujours 
généreusement sa parole. Peut-être 
qu'en voyant qu'il nous fait confiance, 
le désir d'être une meilleure terre 
naîtra en nous.  
C'EST CELA L'ESPERANCE, fondée sur le 
roc de la générosité et de la miséricorde 
   de Dieu.                   21 mai 
 

Nous voulons dire au 
monde, avec 
humilité et joie : 
regardez le Christ ! 
Approchez-vous de 
Lui ! Accueillez sa 
Parole qui illumine et 
console ! Écoutez sa 
proposition d’amour 
pour devenir son 
unique famille  

Avec la force de l’Esprit Saint…allez et portez à 
tous l’espérance du Seigneur Jésus.            8 juin 

           Avoir des vacances ou  
pas…Dans cette « Parole…pour 
aujourd’hui » Pierre Vigne t’invite 
à te donner un peu de détente, bien 
simple certainement. Cela serait 
peut-être ta façon de « multiplier 
l’Espérance » en toi et près de ceux 
qui sont avec toi… Relâche 
l’arc…pour ne pas tirer des flèches, 
en paroles, en regards, en gestes. Tu 
te sentiras mieux et Saint Paul, avec 
Pierre Vigne te diront au creux de 
l’oreille :      Réjouis-toi ! 

        “…Quand vous êtes ferme à croire avec humilité au premier Pasteur,  

             vous êtes unis, non à des petites branches de l’arbre, mais au gros  

                      de l’arbre. Vous ne craignez donc pas la mobilité des  

                     opinions humaines.  

D’ailleurs, un membre bien uni au chef visible de l’Église 

reçoit l’esprit du chef invisible qui l’anime : Jésus-Christ, 

quand sa foi, humble, obéissante et vive l’y tient bien attaché.” 

                                                              Rt de Vie.1. 219 
 


